

SOMMAIRE

M. BANZO, B. DAVASSE, M. ALARCON, N. CORADE , Initiatives locales et résilience des systèmes alimentaires en Nouvelle-Aquitaine : enjeux socio-écologiques et leviers d'action territoriale (avant-propos).....	5
<i>Local initiatives and resilience of food systems in Nouvelle-Aquitaine: socio-ecological issues and levers for territorial action</i>	
E. GARNIER, Gr. TOMMASI, J. DELLIER , Les enjeux alimentaires au sein des territoires de faible densité hors PAT. Analyse en contexte haut-viennois (région Nouvelle-Aquitaine, France).....	19
<i>Food issues in non P.A.T. sparsely populated areas. Analysis in the context of Haute-Vienne</i>	
H. DOUENCE, Fl. SOLBES , Les restaurants ambulants : outils de réappropriation d'une alimentation locale dans les territoires ruraux. Exemple des <i>food trucks</i> en Béarn.....	35
<i>The participation of food trucks in the territorialisation of food. Example of their role in Béarn</i>	
H. DOUENCE , Accompagner la transition alimentaire dans la restauration collective dans une démarche de coopération territoriale. L'exemple de la démarche « Manger bio et local 64 » du conseil départemental des Pyrénées-Atlantiques	53
<i>Supporting the food transition in collective catering through a territorial cooperation initiative. The example of the Manger bio et local 64 (Eat organic and local 64) initiative by the Pyrénées-Atlantiques Departmental Council</i>	
N. VANDERBECKEN, M. BANZO, N. CORADE, B. CHAMBELLAND , Projet alimentaire territorial et initiative d'agriculture à visée sociale et solidaire : approche processuelle du compromis. Le cas du Grand Tressan dans la commune de Lormont (métropole de Bordeaux).....	69
<i>Territorial food project and social and solidarity-based agriculture initiative: a procedural approach to compromise. The case of Grand Tressan in the municipality of Lormont (Bordeaux metropolitan area)</i>	
M. ALARCON, N. CORADE, C. GIRARD , Expérimenter la sécurité sociale de l'alimentation étudiante à Bordeaux (Gironde, France) : une analyse au prisme de la justice alimentaire	85
<i>Experiencing food security for food among students in Bordeaux (Gironde, France): an analysis from the perspective of food justice framework</i>	
D. BRESSON, M. LEMARIÉ-BOUTRY , Accompagner les candidats à l'installation agricole dans le pôle d'équilibre territorial et rural (PETR) Cœur Entre-Deux-Mers (Gironde) : quand la question foncière cède la place à celle de la coordination des acteurs territoriaux	101
<i>Supporting candidates for agricultural settlement in the Cœur Entre-Deux-Mers (Gironde, France): when the issue of land gives way to that of coordination between territorial stakeholders</i>	
D. TOUBLANT , Se relier pour résister et transformer le système alimentaire local : le cas des petites fermes du pays Bassin d'Arcachon-Val de l'Eyre	121
<i>How to resist and transform local food system: the case of small farms in the region of Bassin d'Arcachon – Val de l'Eyre</i>	

N. PIGNIER , La voix/voie des producteurs de semences paysannes. Quelle résilience cultivent-ils pour faire société nourricière ?	135
<i>The voice/pathway of peasant seeds producers. What resilience are they cultivating to become a nourishing society?</i>	

Varia

G. DI MÉO , La route des Landes. Pour une écogéographie de l'espace vécu	149
<i>The Landes Route. Toward an eco-geography of lived space</i>	

G.-Fr. DUMONT , La géographie de la population : une discipline idéographique ou nomothétique ?	165
<i>Population geography: an ideographic or nomothetic discipline?</i>	

Z. GINTER , L'acacia et le vignoble bordelais : géohistoire d'une cohabitation usagère et paysagère (xviii ^e -xx ^e)	171
<i>The acacia and the Bordeaux vineyard: geohistory of uses and landscape coexistence (18th-20th century)</i>	

A. OLLERO, P. ESPINOSA, H. GARCÍA, A. IBISATE, A. CHANOVE, A. LAZREG, V. N. PIRCHI, A. VEGA AGUILAR , Rehabilitación fluvial urbana: conectividad y resiliencia. Evaluación de algunos casos y propuestas	185
<i>Réhabilitation fluviale urbaine : connectivité et résilience. Évaluation de quelques cas et propositions</i>	